

Sostienen conversaciones presidentes de Cuba y Bolivia. Foto: Estudios Revolución.

Los presidentes de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y de Bolivia, Luis Arce, sostuvieron hoy conversaciones como parte de la visita de trabajo del jefe de Estado boliviano a la isla.

Grato encuentro con el hermano @LuchoXBolivia.

Revisamos varios temas sobre los que hemos venido trabajando para avanzar en la cooperación bilateral.

Le reiteré nuestro agradecimiento por el donativo enviado para afectados por las intensas lluvias el pasado mes de junio. pic.twitter.com/jNkskBf5Zl

- Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) July 2, 2023

Última actualización: Lunes, 03 Julio 2023 14:08

Visto: 169

Durante el diálogo los mandatarios revisaron varios temas de la agenda bilateral para impulsar la cooperación en áreas que se habían definido por ambos en la visita oficial que realizó Arce en diciembre del 2021, informó la Presidencia de la República en su sitio web.

II | El Presidente cubano agradeció el donativo de alimentos enviado por #Bolivia en apoyo a las poblaciones afectadas por las intensas lluvias registradas en el mes de junio en el oriente de #Cuba. IIII IBALL.twitter.com/kj8YzbnOr4

- Presidencia Cuba □□□ (@PresidenciaCuba<u>July 2, 2023</u>

Díaz-Canel agradeció el <u>donativo de alimentos enviado por Bolivia</u> para apoyar a las poblaciones afectadas en el oriente de la isla por las <u>intensas precipitaciones</u> registradas en junio último.

Por la parte cubana participó en el encuentro el ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez.

(Con información de Prensa Latina)